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Al Consiglio comunale di Cagliari 
— - — — — _ . , 

Misure urgenti chieste dal PCI 

>&*• 

Cagliari 

Disinteresse del Comune 
per le famiglie alluvionate 

Impegni presi dal sindaco con una delegazione di donne non mantenuti 
Interpellanza urgente del PCI 

L.e delegaiioni dl famiglie della via Abruzzi di Cagliari, colpitc dal maltempo, mentre 
Bi lncontrano, nelle sale del Comune, con l'assesore dc Melis 

Dalla nostra redazione 
CAGLIARI, 24. 

n sindaco Brotzu non ha 

Cantcnuto la parola data al-
numerose famiglie di via 

Abruzzi rimaste sinistrate do 
po l'alluvione delie scorsc set-
timanc. Davanti alle delega-
zioni e ai consiglieri comu-
nali del PCI, sia Brotzu che 
II vice sindaco socialista Dts-
aanay ed altri assessori della 
giunta di centro-sinistra, ave-
Yano assicurato un loro pronto 
Intervento per l'adozione di 
provvedimenti immediati, in 
xnodo da sistemare le famiglie 
alluvionate. Nessun provvedi-
fnento e stato flnora adottato. 

II gruppo del PCI, su invito 
delle famiglie lnteressate, col-
pite' dalle piogge e in parti-
colare dal rigurgito delle ae
quo dalle fogne intasatc, ave-
va chiesto al sindaco di rice-
vere una delegazione. Le don
ne, una volta al cospetto di 
Brotzu, avevano rivendicato 
immediate misure, per elimi-
nare gli inconvenienti, ripetu-
tisi nel volgere di poche set 
timane. Pi fronte alle richie 
ste e alle legittime proteste 
della delegazione, Brotzu si 11 
mitava a dare generlche assi-
curazioni per un suo inter-
vento presso l'lstituto Autono-
mo Case Popolari, che dovre-
be sistemare altrove, ma nel-

Andria 

In fase esecutiva 
I'applicazione 

della legge 167 
La Gescal ha cost potuto assegnare 350 milioni 
per la costruzione di case popolari — Dichia-

razione del sindaco Di Molfetta 

Dal nostro corrispondente 
BARI, 24. 

La commissione per l'asse-
gnazione del suoli di cul alia 
legge 167 si e riumta per la 
prima volta ad Andria present! 
funzionari del genio civile e 
II sindaco di Andria compagno 
Katale Dl Molfetta. 

La commissione in questa 
•ua prima riunione ha affron-
tato i criteri di distribuzione 
• la relativa assegnazionc del
l e aree del piano di zona da 
destinare in favore delle opere 
degli entl pubblici 4 per l'edl-
Bzla economica e popolare. 

Questo fatto — insicme ai 

Srowedimenti approvati dal 
onsiglio comunale per le pri

me opere di urbanizzaz'.one 
dell'area destinata alia costru-
Xtone di case popolari — sta 
ft dimostrare come ad Andna, 
• d opera della giunta di si
nistra. si sta gia nella fase 
esecutiva di applicazione del
la legge 167. Ed c in base a 
questa fase avanzata di ap
plicazione della legge stossa 
«he la Gescal ha potuto asse-
irnare al Comune di Andria l 
finanziamenti necessari nella 
misura di 350 milioni di lire; 
II Comune a sua volta sta ap-
prontando i piani di lottizza-
done ed il relative mutuo da 
Tlchledere alia Cassa Depositi 
• Prestiti sulla base del!a lrg-
*e n. 847. 

Andria e 1'unico comune del
la provincia di Bari che ha la 
possibilita di destinare subito 
aree fabbricabili in favore del-
redilizia economica e popolare 
poiche e il solo Comune che 
ha il piano di zona roenlar-
mente approvato dal P--o'-vo. 
ditorato alio OO PP. Si 'rntta 
di 700 mila metri qmdnti . 
pari a 70 ettari di tern , che 
si presentano organicam^nte 
ubicati neirambito del Piano 
regolatnre. 

II problems dell'edilizia PCO-
Tnica e pooolare, imifru^ndo 
delle possibilita della l̂ Qge 
167. fu uno dei piu imrmrtanti 
impegni programmatici che la 
giunta di sinistra di Andria 
obbe a prescntare al momento 
del suo in<?ediamento un anno 
fa. In breve temr>o I'Ammlni-
strazlone di Andria ha poi-ito 
— gra2ie alia vnlonta nolitira 
dei due pnrtMi che la coTuwn-
gono (PCI-PSTi — clabornre. 
approvare e definire il pnno 
di zona per 1'acquisizione dolle 
aree da destinare all'edilizia 
•anrwiilonata. Sulla base di 

questo successo il Comune po
polare di Andria ha presentato 
a tutti i partiti e alio stesso 
Consiglio comunale un ordine 
del giorno intorno al quale svi-
luppare un dibattito capace 
di contribuire ad accelcrare 
non solo la procedura dei fi
nanziamenti, ma per investire 
del problema della 167 tutti i 
comuni della provincia di Bari. 
Andria pu6 benissimo assolve-
re a questa funzione di sti 
molo, di orientamento e di 
esempio a tutta la provincia 
proprio per lo stato di appli 
cazione della legge che ha 
raggiunto, come abbiamo det-
to, la fase esecutiva. 

« Ma non basta — ci ha det 
to il compagno Di Molfetta 
sindaco di Andria — perche 
occorre ora affrontare e risol-
vore il problema dei finanzia
menti, a parte rimpegno ns-
sunto dalla Amministrazione 
Occorre in altre parole che 
il governo tenga fede agli lm-
oegni assunti in quest! giornl 
tramite il mini^tro Mancini in 
materia di edihzia economica 
e popolare. concedendo mutui 
ai comuni e finanziamenti in 
favore dolle cooperative edi-
lizie. A mlo pa re re il governo 
non puo delegare il problema 
dei mutui e del flnanziamento 
della 167 alia Cassa Depositi 
e Prestiti in quanto. come rr-
mal si e avuto modo di con-
statare. questo ente orienta i 
suoi investimenti non piu solo 
verso i comuni e gli enti lo
cal! in genere. ma anche in 
direzione di gruoDi privati nel 
quadro della politica congiun-
turnle del governo di ripresa 
dell'ini7iativa privata ». 

T.a Cassa Denositi r P»cstiM 
infatti oltre alle note --estri-
zioni in materia di concession' 
di mutui a pareegio del bi 

l'lpotesi piu favorevole solo 
tra qualche tempo, le decine 
di famiglie che occupano al 
loggl dello stesso Istituto rest 
ora inabitabili dal pericolo di 
crolli e dall'invasione delle ac 
que provenienti dalle fogne. 

Per quanto riguarda la si-
tuazione delle famiglie che abi-
tano le case private, il prof. 
Brotzu aveva dichiarato che 
non e compito del Comune 
provvedere alia eliminazi.me 
dei fatti denunzlati attraverso 
la costruzione di un nuovo co-
stoso collettore delle fognature, 
ma che ogni incombenza di 
ordine tecnico spetta invece 
ai cittadini interessati. 

Successivamente, dopo una 
seduta notturna del Comune, 
decine di famiglie erano rtu-
scite a farsi ascoltare dal sin
daco e dal vice sindaco, i quail 
si impegnavano per una serie 
di iniziatlve concrete proposte 
dai consiglieri comunisti Ma
rion, Mameli. Macis e Alba-
nella. Le promesse, come ab
biamo detto all'inizio. non sonu 
state mantenute: anzi sono In 
molti quelli che sostengono che 
si sia trattato di un espediente 
degli amministratori. per libe-
rarsi. quella notte. da decine 
di manifestanti presentl nelle 
sale del Comune. 

II gruppo del PCI, in un co-
municato, ha denunciato al-
l'opinione pubblica cagliarita-
na questo atteggiamento di 
noncuranza della massima au-
torita cittadina di fronte ad 
un problema che non solo in 
teressa decine di famiglie, ma 
riguarda l'assetto civile e igie 
nico di una vasta zona della 
citta. 

I consiglieri comunisti nan 
no deciso di investire della 
questione l'assemblea civica 
presentando una interpellanza 
urgente. in modo da impegna 
re la Giunta ad a dot tare lm 
mediati. radical! intervsntl 
cosl come sono stati solleci-
tati dai cittadini interessati. 
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per la piena 
occupazione 

Forti manifestazioni di edili e 
pensionati in Basilicata e Abruzzo 

Dalla nostra redazione 
CAGLIARI, 24. 

Da alcuni giorni 6 in cor-
so al Consiglio comunale di 
Cagliari il dibattito sulle di-
chiarazioni programmatiche 
della giunta di centro-sini
stra. 1 consiglieri del PCI, 
nei loro interventi, hanno 
denunciato la natura equivo-
ca e trasformistica della for-
mazione di centro-sinistra 
che, con l'ingresso del PSI 
nella maggioranza, consen-
te alia DC di mantenere 
inalterato il suo monopoho 
del potere. A questa valuta-
zione negativa sul piano po
litico si e accompagnata la 
critica al contenuto del pro-
gramma, che appare del tut-
to generico e arretrato ri-
spetto ai problemi reali del
la vita cittadina e in contra-
sto con le esigenze della po-
polazione. 

Le dichiarazioni lese dal 
sindaco Brotzu a nome del
la Giunta segnano la piena 
continuita con la politica del
le precedenti nmministrazio-
ni che la DC ha diretto con 
l'oppoggio dei liberali. dei 
socialdemocratiei, dei sardi-
sti, perfino dei monarchici 
e dei fascisti. 

L'ingresso del PSI 6 cosi 
ben lungi dal rappresentare 
sia pure un minimo cambia-
mento di indirizzo. II pro-
gramma, infatti. non dice 
una parola sulle scelte che 
il potere pubblico deve com-
piere per guidare lo svilup-
po economico, sugli obietti-
vi da porre per la program-
mazione, sugli interventi da 
realizzare per fronteggiare 
l'attuale situazione economi
ca e sociale della citta e deL 
la zona. Una situazione gra-

Sindaco comunista 
a S. Mart ino Valle C. 

S. MARTINO VALLE C.24. 
II compagno Giovanni Espo-

îto b stato eletto sindaco di 
S Martino Valle Caudina. II 
partito comunista ha conquista-
to nolle ultime elezioni 10 seggi 
su 20. L'unico consigliere socia
lista non era presente al mo
mento delle votazioni. 

Salerno: nuovo 
rinvio per 
Pelezione 

dello Giunta 
provinciale 

SALERNO, 24. 
Per la terza volta il Consiglio 

provinciale di Salerno e stato 
rinviato per le difHcolta sem-
pre maggiori che i partiti del
la coalizione governativa tro-
vano nel raggiungere un ac-
cordo, persino aH'interno dei 
loro rispettivi gruppi. Ormai 
il gioco va oltre ogni misura 
e diventa veramente scanda-
loso. Alia base dei rinvii vi e 
non solo la lotta per la pol-
trona ma una chiara frattura 
che si rivela nella incapacity 
politica dei partiti del centro-
sinistra di intrecciare un di-
scorso sulla complessa realta 
economica e politica del Sa-
lernitano e di opera re, di con-
seguenza, le scelte giuste. 

Desta non poca meraviglia 
infatti il fatto che il prefetto. 
cosl sollecito neH'annullarc la 
elezione della giunta unitaria 
di Eboli, acconsenta che un 
istituto importante come la 
Provincia venga travagliato da 
una completa paralisi. 

Di fronte a questo. il gruppo 
comunista alia Provincia. che 
giorni fa ebbe gia modo di 
far sentire la sua voce di 
protests presso il presidente 
uscente, chiede l'intervento del 
prefetto onde evitare che si 
deridano ultcriormente le istl-
tuzioni democratiche. 

ve e drammatica, come si e 
visto nel grande concentra-
mento di lavoratori e di gio-
vani avvenuto nei giorni 
scorsi nella Piazza del Car
mine, durante la giornata di 
lotta e di protesta indetta 
dalla CGIL. 

La burocratica rassegna di 
alcuni problemi, la mancan-
za assoluta di una visione e 
di una linea che affermino 
la funzione e il ruolo del 
Comune di Cagliari nella 
programmazione, caratteriz. 
zano negativamente questo 
programma, che porta la ti-
pica impronta di Brotzu e 
della destra democristiana e 
dimostra il grado di assog-
gettamento al quale e giunta 
la rappresentanza del PSI 
nel Consiglio e nella Giunta. 

Impossible e ritrovare un 
sia pur minimo impegno rin-
novatore in un documento 
che ignora del tutto la real
ta attuale: la crisi nel set-
tore edilizio; il ridimensio-
namento e la smobilitazione 
di numerose piccole impre-
se; la disoccupazione cre-
scente; i licenziamenti; l'at-
tacco padronale al potere 
sindacale e alia condizione 
operaia; il grave aumento 
del costo della vita; il peg; 
gioramento delle condizioni 
di esistenza dei lavoratori e 
di vasti strati cittadini. 

II programma del centro-
sinistra — ha sottolineato il 
compagno Aldo Marica, ca
po gruppo del PCI, nel suo 
intervento sulle dichiarazio
ni del sindaco — appare in-
sufficiente e arretrato anche 
rispetto alle posizioni rag-
giunte in seno al Comitato 
della 12. zona omogenea, do
ve e stato riconosciuto il 
fallimento della linea di svl-
luppo industriale guidato dai 
privati (linea che il centro 
sinistra accetta e mostra di 
voler portare avanti) ed e 
stata prospettata la necessita 
di un diverso indirizzo del
ta programmazione, che dia 
la preminenza alle scelte 
pubbliche, in tutti i settori 
della attivita economiche. 

L'arretratezza d e l pro
gramma decreta, dunque, in 
partenza il fallimento della 
formula di centro-sinistra al 
Comune di Cagliari, dove i 
socialisti hanno accolto la 
discriminazione anticomuni-
sta, rinunciando a battersi 
per una svolta politica e per 
un programma piu avanzato. 

II gruppo comunista ha so. 
stenuto la necessita che, di 
fronte alia grave situazione 
attuale, il Comune si faccia 
promotore di una serie di 
misure urgenti, di un piano 
di emergenza che abbia co
me obbiettivo la piena occu
pazione e segni l'inizio di 
una svolta nella program-
maziune zonale e regionale, 
il rovesciamento dell'impo-
stazione del progetto di pia
no quinquennale presentato 
dall'assessore regionale alia 
Hinascita. 

Per realizzare queste mi
sure, per awiare questa 
svolta nella programmazio
ne. appare necessario susci-
tare il movimento e la lotta 
e promuovere dal basso la 
formazione di un nuovo 
schieramento di forze demo
cratiche e autonomistiche, 
sia laiche che cattoliche. e 
portarlo alia guida del Co
mune di Cagliari. di tutte le 
nmministrazioni locaii della 
zona e della stessa Regione. 

9- P-

La Spezia: per sollecitare mutui e contributi 

A Roma una delegazione 

di sindaci della Vallata 

tptr , nmrnr 

Dalla nostra redazione 
LA SPEZIA. 24 

I sindaci dei comuni della Val 
di Magra sono partiti oggi per 
Roma per avere incontri con i 
mimstri competcnti al fine di 
$ol!ecitare mutui e stanziamenti 

lanci (limitatamonte al M ^> per opere pubbliche predispoitc 
non ha conces5o alcun mutuo 
in provincia di Bari. per il 
finanziamento della legge 167 
nonostante che strumentl le-
gislativi siano stati nerfezio-
natl a questo prnoosito 
Ai numero<;i ordini del giorno 

intesi a sollecitare 1'anplica-
7iono c la estcnsione della le«-
eo 167. «:i e appiunto quello dei 
lavoratori edili di Molfetta 
Tutto il problema della 167 in 
nrovincia di Bari sarn afTron-
tato pro<5«imamerte al Consi
glio provinciale di Bari sulla 
base di una interpellanza che 
6 stnta presentata dal gruppo 
consiliare comunista. 

dalle nspettive amministrazionL 
I.a decisione di compiere un 

Monifestozione UDI 
LA SPEZIA. 24. 

II comitato provinciale della 
UDI ha mdetto per domenica 28 
dalle 9 alle 12 un incontro delle 
lavoratrici spezzine per riaffer-
mare il dintto delta donna al 
lavoro stabile e qualiflcato. Lo 
incontro avra luogo nel salone 
della Pineta ai giardini pub
blici alia presenza del Ton. Ma
ma Rodano vicepresidente del 

It^L* D * I * . . : . M A
 l a Camera e presidente nazio- di Sarzana, 

iraio raiascianojoaie deiruDL Neiu pn 

pasfo a Roma e stata presa dal-
l'asjemblea delle amministrazio-
nl comunali riunitasi la scorsa 
settimana a Sarzana per gettare 
le basi di una assemblea perma-
nente di comprenjono e per 
prendere alcune iniziative ur
genti per far fronte alia dram
matica criM economica della 
vallata c della provincia. Nel 
corso deH'assemblea era emer<o 
che nei soli comuni della bassa 
Val di Magra sono bloccati li-
vori gia appaltati o in attesa di 
definizione per circa tre mlliar-
di di lire. L'inizio di una parte 
di queste opere potra contri
buire ad una ripresa economics 
nella vallata. 

L'incontro coi rappre?entanti 
del governo che avverra anche 
alia presenza dei parlamentari 
della circoscrizione. e prcvisto 
per domani giovedl Sabato po. 
meriggio alle ore 15 si riunira 
intanto l'assemblea di comprcn-
sorio degli amministratori sem-
pre nella scde del palazzo civico 

noto venne proposto di chiedere 
la convocazione urgente di una 
conferenza regionale avente per 
oggetto gli investimenti. l'occu-
pazionc e 1'industria di Stato. in 
un piano di sviluppo economico 
democratico della Liguria. 

prima riunione comt e ore 8 in pot 

Domani 
il congresso 

del Sindaeato Difesa 
LA SPEZIA. 24. 

Domani venerdl alle ore 17.30 
nella sala della societa di mu
tuo soccorso Unione Fraterna. 
avra inizio il 4. congresso pro
vinciale del sindaeato personate 
civile ministero della Difesa. Ai 
Iavori prcsenzlera il segretario 
nazionale del sindaeato Aldo 
Potcsti. I 'avori proseguiranno 
nella giornata di sabato dallt 

Lavoratori edili, disoccupati e pensionati hanno manifestato in numerose citta per la piena occupazione e per la 
riforma delle pensionl. In alto: la dimostrazione di protesta svoltasi sotto la prefettura di Potenza: una delegazione 
e stata ricevuta dal prefetto che ha accolto le richieste dei lavoratori disponendo turni di lavoro per lo sgombero 
della neve e la compilazione di turn! giornallerl per i disoccupati. Sotto: due aspetti del corteo di edili, pensionati e 

coltivatori diretti a Pratola Peligna d'Abruzzo 

Vasto movimento di lotte nella 
valle Peligna 

Imponente corteo a Pratola - Tutto e pronto per 
il piano di bonifica: mancano i soldi 

Centro sinistra 
senza i l PRI al 

Comune di Pescara 
Nessun impegno preciso sul programma - Acceso 
anticomunismo dell'on. Mancini - La forza del PCI 
indispensabile per una politica di rinnovamento 

Dal nostro corrispondente 
PESCAKA, 24. 

A tre mesi dalle elezioni, dopo interminabili riuniom 
e ccnciliaboh piu o mono segreti tra la DC, il PSI e 
PSDI, Pescara flnalmente ha avuto il sindaco nella per
sona del dc a w . Zugaro De Matteis e la giunta di centro-
sinistra formata da 4 assessori dc, due socialisti, due so
cialdemocratiei. 

Nel corso delle lunghe trattative, dalle quah il PRI, 
accanito oppositore della politica condotta dalla passata 
amministrazione di centro-sinistra e stato cscluso, e'e 
stato un momento in cui il PSI prendendo a rnotivo la 
non concordanza sul programma presentato dalla DC, 
con un pubblico manifesto aveva annunciato la rottura 
delle trattative. Con un nuovo manifesto e nel corso 
della riunione consiliare di ieri sera Ton. Di Primio. capo-
gruppo del PSI, annunciava invece che 1'accordo e stato 
raggiunto sulla base di una revisione programmatica che 
nella realta del suo discorso e apparsa chiaramente 
inesistente. 

Infatti nel manifesto, in cui si presenta 1'accordo per 
il centro-sinistra come un fatto inevitabile. si fa appello 
ai lavoratori per dare forza aM'azione socialista, appello 
immediatamente svuotato dall'intervento del compagno 
Di Primio il quale ha ignorato gli inviti del gruppo comu
nista a tenere conto neH'immediato inizio dell'attivita 
amministrativa. dei gravi problemi economici della citta 
e delle serie difHcolta che la congiuntura ha portato a 
tanta parte dei lavoratori pe»caresi Nessun accenno ai 
gravi problemi internazionali che turbano la pace nel 
mondo. nessuna iniziativa annunciata sulla < 167 >, nessun 
impegno preciso sul futuro nuovo piano regolatore. sulle 
municipalizzazioni, sulla preclusione a sinistra imposta 
dalla DC. 

Ciononostante al compagno Di Primio non sono man-
cate ne 1'audacia di affermare che il programma concor-
dato tra i partiti di centro sinistra si presenta piu avan
zato di quello del PCI, ne il coraggio di qualificare la 
DC nel suo complesso come forza rinnovatrice della 
societa italiana. Questo fatto ha dato maggiore forza 
all'on. Mancini, capogruppo della DC, il quale ha imba-
stito la sua dichiarazione programmatica di anticomu
nismo tanto acceso quanto logoro. 

D'altra parte, che il vero porno della discordia nelle 
trattative fosse costituito dalla spartizione degli assesso-
rati <e dimostrato dal fatto che solo pochi minuti prima 
che la riunione consiliare avesse inizio 1'accordo e arri-
vato in porto deflnitivamente, pur tra nsentimenti e 
scontento che si sono subito manifestati nel corso delle 
votazioni per eleggere il sindaco e la giunta. 

Due assessori sono stati eletti con 20 voti, sufficienti 
soltanto per l'assenza di tre consiglieri di opposizione 
ammalati. II centro-sinistra gia tanto esiziale per Pescara 
nella trascorsa amministrazione, ha dato vita ad una 
nuova formazione contro la volonta del corpo elettorale 
e con la discriminazione a sinistra, imposta dalla DC e 
supinamente accettata dal PSI. 

La gravita e l'urgenza det problemi che si pongono 
alia citta e ai lavoratori costituiscono il banco di prova 
col quale si scontrera l'incapacita congenita di una formu
la politica rivelatasi sostanzialmente conservatrice. 

Gli sviluppi della situazione politica e economica a 
Pescara dimostrano ampiamente che non solo e impos
s ible prescindere dalla forza dei voti comunisti, ma che 
essi sono determinant! per condurre avanti una politica 
coraggiosa di rinnovamento. 

Gianfranco Console 

Dal nostro corrispondente 
L'AQUILA, 24 

La manifestazione unitaria te-
nutasi dortienica scorsa a Pra
tola Peligna, nel corso della 
quale mille operai dell'ediltzia, 
pensionati c contadini hanno 
percoTso le strode ctttadine im-
pugnando decine di cartelli, ha 
avuto I'effetto di infiammare 
tutta la valle Peligna. 

Nei prossiml giorni. infatti. 
manifestazioni di protesta sono 
previstc a Corsinio e Raiano. A 
Sulmona .si & tenuta una prima 
riunione con la partecipazione 
di disoccupati, edilt, pensionati 
c contadini, in preparazione 
della manifeitazionc pubblica 
prevista per domenica mattlna. 

Alia bate di questo movimen
to di lotte che sta tnvestendo 
tutta la valle Peligna. vi e la 
mancata erogazione dei 14 mf-
llardi previsti per il piano di 
bonifica del comprcnsorio che 
abbraccia 12 comuni con una po-
polazione di oltre 50 000 abitanti 

Le lotte degli annf *rorsi, ani
mate e ouidate dal nostro par
tito e dalle organizzazionl de
mocratiche dei lavoratori, chf 
per primi di fronte al dramma 
delVemigrazione in maxta ave
vano visto nel rinnovamento a-
gricolo la chiave dt volta per 
la creazione di una solida eco
nomic, hanno portato prima al 
ricono^cimento e alia claxtifica-
zione del compremorio. poi alia 
zione del comprenwrio. poi 
contro lo sccttieitmo prima e il 
<-abataggio poi dei magaiorcnti 
democristiani. quindi alia ela-
borazione del piano di bonifica 
e aWimpegno del finenziamen-
to Oggi tutto r a posto Man
cano solo i *oId». Dei 14 mAiar-
dl e 200 milioni previsti. sono 
*tati erogati finora solo 270 
milioni 

Contro I'indifferenza gover* 
natlva si e quindi levata la vo
ce delle ma*se popolari che con
tro il rclfeitarfo e impossible 
sviluppo turistico propagandato 
dall'on. Di Giannantonio e com-
pari e dagli altri dirigenti deVa 
DC. rivendicano un nrioritario 
e massiccio intervento nel set-
tore agricolo, la meccanizziziit-
ne e Vammodenamento d*U'a-
gricoltura, Vlndustrializzazione 
e trasformazione det prodotti 
locali 

Queste sono le richieste delle 
masse popolari della sa'Ie Pe
ligna Solo cod si poira dare 
una pro^oettlva di vita cgli abi
tanti della valle e porre Hparo 
al flagello dell'emlgrazior.e 

Alvaro Jovannrtti 

Giunta DC-PSDI 

a Pietragalla 
POTENZA. 24 

A Pietragalla c stata eletta 
una giunta di centro sini«tra 
composta del sindaco socialde-
mocratico. di tre assessori ef-
fettivi ed uno supplentc dc e di 
un assessore effcttivo ed uno 
lupplent* •ocialdemocraticL 

Perugia 

Comunicoto del 
Comitato federale 

e della Commissione 
di controllo 

II Comitato Federale • la 
Commissione federale di eon- . 
trollo della Federazione del . 
PCI di Perugia hanno dirama-
to it segucnte comunicato: 

- II Comitato federale • lm ' 
Commissione federale di con
trollo del PCI di Perugia, con- ' 
giuntamente riuniti, hanno 
ascoltato e ampiamente discua-
so sulla relazione del compagno 
Nicchi sul comportamento del . 
compagno Amedeo Rosati. mem-
bro del Comitato federale cb^ 
uon dichiarazioni pubbliche re- ' 
5t alia stampa, aveva rivolto 
un'accusa calunniosa agli org»> ' 
ni chrettivi provinelali del par- x 
tito e gettato discredito tugrl ' 
organism} sindacali di cui lo 
stesso faccva parte. 

•<La lunga autodifesa che H 
Rosati ha avuto modo di svol» 
gere nel corso della riunione, 
ha essenzlalmente confermato 
che l'inammissibile atto dl rW 
volgersi alia stampa borghes* 
anziche agli organisml del per* 
tito. e stato originato dalla sfre-
nata ambizione del Rosati • 
dalla sua mira di ricoprire ad 
ogni costo la carica dl segreta
rio della Cd.L. provinciale. 

-La riunione ha confermato 
chf nessun accordo era inter-
cor*o fra PCI e PSI circa la 
C d L. di Perugia, che non vi « 
stato nessun atto lesivo dell'au-
tonomia sindacale da parte dei 
partiti e che gli organi esecu-
tivi della Federazione nell'esa-
m-.nare i problemi (Tlnquadra-
mento che si pongono al parti* 
to dopo la vittoria elettorale, 
non sono andatl oltre 1 compitt 
e le prerogative riconosclutl 
loro dallo statuto del partita 
E* stata cosl dimostrata l'infon-
datezza dei pretesti che U Ro
sati ha portato a ginstificazlone 
del suo grave atto nel con
front del partito. 

- E" risultato chiaramente, 
Invece. che il Rosati ha vtolato 
•I costume del partito e 1 suot 
doveri di militante con coscien-
te premcd.tazione. 

-La malafede del compagno 
Rosati. infine. e risultata evl-
dente quando. abbandonata la 
riunione del partito e recatosl 
alia seduta del Consiglio co
munale. ha chiesto per iscrltto 
al sindaco di Perugia di esse-
re considcrato come indipen-
dente e non p!ii appartenente al 
gruppo comunhta; ntl momen
to in cui il sindaco dl Perugia 
accottava la lettera del Rosati, 
nessuna docisione era stata 
emesca dngli organi provinelali 
del rartlto 

-Per tutte queste rasioni. f| 
Comitato federa'e c la Commis
sione federale di controllo han
no deciso airunanlmlta 1'espul-
sione di Amedeo Rosati dal par
tito per indegnita politica*. 


